

¿Qué es un Sistema de Información en Salud? ¿Y en que Consiste?

A las instituciones, organizaciones y los recursos donde su objetivo principal es mejorar la salud de las personas en forma tangible se le conoce como **SISTEMA DE SALUD**. El fortalecimiento de estas organizaciones son estrategias fundamentales en la lucha contra la pobreza de un país y el fomento de su desarrollo, de ahí que el responsable principal del desempeño de los sistemas de salud en un país es el **GOBIERNO**.

Para la OMS (Organización Mundial de la Salud) un sistema de salud necesita personal, financiación, información, suministros, transportes y comunicaciones, así como una orientación y una dirección general. Debe proporcionar buenos tratamientos y servicios que respondan a las necesidades de la población y ser justos desde el punto de vista financiero. Un sistema de información sanitaria puede definirse como un esfuerzo integrado de acopio, procesamiento, notificación y uso de información y conocimientos sanitarios con objeto de influir en la formulación de políticas, la acción programática y las investigaciones.

En la actualidad la sociedad de la información arrasa de una manera imperante y a una velocidad vertiginosa que involucra a todos los seres humanos de todos los países, es por eso que no se puede dejar de lado el proceso de adaptación y adecuación que viven en la actualidad los sistemas de salud, una adaptación al uso e implementación de las nuevas tecnologías y los cambios que esto originan.

Este proceso da comienzo con la necesidad de entender que el uso de las tecnologías aplicadas en el sector salud establecen cambios principalmente en la relación médico-paciente, y en la atención y servicio que estas organizaciones brindan, por lo tanto la adaptación a esos cambios implica el rediseño de las estructuras organizacionales para la formación de grupos interdisciplinarios que se capaciten y enfrenten el nuevo entorno que hagan posible la implementación efectiva en los sistemas de información en el sector salud.

El uso de las nuevas tecnologías vienen a dar solución a las necesidades básicas que no han podido ser resueltas de forma tradicional, ya que facilitará el acceso a los servicios de salud en zonas remotas, así como permitirá una optimización de los tiempos en la comunicación, asistencia e investigación de los diferentes niveles de

¿Qué es un Sistema de Información en Salud? ¿Y en que Consiste?

involucrados tanto para la solución de situaciones de emergencia, como en la formación de los profesionales de la salud y el conocimiento al alcance de los ciudadanos.

Un sistema de información de salud completamente integrado facilitara el acceso a un número mayor de ciudadanos a un nivel mejor de **SALUD**.